

## Herren Bezirksliga Gruppe 2 Ost (Bayerischer TTV - Schwaben-Süd)

TSV 1862 Obergünzburg : TSV Leuterschach  
Sonntag, 10.03.2024, 16:30 Uhr

### Jörg, Göppel und Jörg bleiben gegen den TSV Leuterschach ungeschlagen

Im Spiel der Herren Bezirksliga Gruppe 2 Ost (Bayerischer TTV - Schwaben-Süd) traf der TSV 1862 Obergünzburg am Sonntag, den 10. März im 15. Saisonspiel auf den TSV Leuterschach. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:1-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 28:14 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine makellose Leistung mit jeweils zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigten an diesem Tag Jörg, Göppel und Jörg. Erstaunlich war, dass der TSV 1862 Obergünzburg diese Partie mit einem und der TSV Leuterschach mit einem Ersatzspieler bestritt.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Jörg / Kopf hatten ihre Gegner Bader / Brielmaier beim ungefährdeten 3:0 komplett im Griff und ließen ihnen keine echte Chance. Mit 3:1 hatten Göppel / Jörg im Doppel gegen Engstler / Engstler die Nase vorn. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Michael Jörg holte anschließend mit einem 3:1 gegen Peter Engstler einen Punkt für sein Team. Den Sieg von Klaus Engstler konnte Markus Kopf im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an der Reihe. Sah der 2:0-Satzrückstand im Match von Markus Göppel gegen Jürgen Brielmaier bereits wie eine Vorentscheidung aus, so kämpfte sich Markus Göppel zurück ins Spiel und gewann es noch im Entscheidungssatz. Eher ungefährdet war der Erfolg in drei Sätzen von Sebastian Jörg gegen Nikolas Bader. Da gab es nichts zu rütteln. Beim Stand von 5:1 gingen die Spitzenspieler des TSV 1862 Obergünzburg und des TSV Leuterschach in die Box. 11:9, 11:4, 10:12, 10:12, 11:2 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Michael Jörg und Klaus Engstler den letzten Ballwechsel spielten. Durch diesen Sieg war der sechste Zähler für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. Das Einzel zwischen Markus Kopf und Peter Engstler endete mit einem hart erarbeiteten Fünf-Satz-Erfolg für den Gastgeber. Nach diesem Einzel steht Kopf somit bei 14 Siegen und 6 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Engstler ein 17:19 ausweist. Ein aufgrund der TTR-Werte nicht so erwartbares hartes Stück Arbeit hatte im Anschluss Markus Göppel gegen Nikolas Bader zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg feststand. Durch diesen Erfolg hat Göppel nun einen weiteren Erfolg auf der Habenseite, so dass seine Bilanz nun bei 11:17 steht. Bevor die beiden Vierer an den Tisch gingen, stand es somit 8:1. Sebastian Jörg kam mit der Spielweise von Jürgen Brielmaier am Tisch gut zu Recht und musste schlussendlich nur einen Satz abgeben. Die Partie endete mit einem 3:1-Sieg. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 9:1.

Nach diesem Mannschaftskampf geht es nun für den TSV 1862 Obergünzburg am 15.03.2024 gegen den TSV Seeg-Hopferau-Eisenberg II erneut um Punkte. Die Mannschaft des TSV Leuterschach erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 13:23. Für sie ist die Saison damit Geschichte.

#### Statistik:

##### TSV 1862 Obergünzburg

Doppel: Jörg / Kopf 1:0, Göppel / Jörg 1:0

Einzel: M. Jörg 2:0, M. Kopf 1:1, M. Göppel 2:0, S. Jörg 2:0

**TSV Leuterschach**

Doppel: Bader / Brielmaier 0:1, Engstler / Engstler 0:1

Einzel: K. Engstler 1:1, P. Engstler 0:2, N. Bader 0:2, J. Brielmaier 0:2